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为深入推进 《国家重点湖泊生态保护项目南湾湖治理项目》， 确保南湾湖饮用水安

全，日前，浉河区谭家河乡在辖区河畔新建

18

个垃圾屋，按照“村收集、乡运输、区处理”

的原则，及时收集清运生活垃圾，科学合理地解决了乡村垃圾的终端处理。 彭延斌 摄

名为商业街 实则不通电

炎炎夏日 明港镇商业街居民扯电线度日
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信阳消息 （记者 刘 方 ）近

日， 家住平桥区明港镇商业街的王

女士向记者反映，该商业街建设多年

来一直没有通电，住户们长期以来只

能扯电线度日， 严重影响了正常生

活，他们多次向明港镇政府、电力

部门以及开发商反映情况， 但是

问题迟迟得不到解决。

据王女士介绍， 该商业街建

成已有好几年， 但是迟迟不装变

压器，街口的电线杆成了摆设。 今

年年初， 明港电力部门表示尽快

解决通电问题， 于是有十几户居

民在今年

3

月先后搬进了该商业

街居住，但是直到现在，商业街还

没有通电。 天气太热，住户们只能

从附近的亲戚朋友家扯数百米的

电线勉强用上电。 据其他住户反

映， 现在该商业街的开发商早已

不见踪影， 政府和电力部门的协

商也迟迟没有结果。 “我听其他住

户说， 当年开发商盖房子时也是

从别处扯的电线， 没有电还谈什么

商业街？ ”王女士气愤地说。

炎炎夏日， 没有电用简直是

度日如年， 住户们迫于无奈私拉

电线也带来严重的安全隐患，希

望有关部门尽早重视， 解群众燃

眉之急。 对于此事本报将持续关

注。

这里的垃圾该谁清？

7

月

24

日，市民杨先生反

映，工区路车站办事处往教育

宾馆前

100

米，华联家属院后

门垃圾无人清理，请求督促解

决。

这件事情该谁管？

7

月

24

日，市民李先生反

映，浉河公园进门左边往动物

园方向路段照明灯不亮，地灯

也不亮 ， 导致该方向路段漆

黑 ，市民游园十分不便 ，请求

尽快督促解决。

这种污染可该罚？

7

月

24

日，市民周先生反

映， 北京路中部餐馆排 出的

油烟气 ， 对人防胡同小区名

爵苑

2

号楼和

3

号楼的住户

造成很大的影响 ， 不敢开门

窗。 由于饭店烟尘未做环保处

理 ，直接排向空中 ，且烟囱过

低，住户中的老人和小孩均感

不适，呼吸困难。 请相关单位

协调处理。

雨水倒灌该咋办？

7

月

23

日，市民冯先生反

映，其房屋由于小区排水不畅

导致下雨积水往屋里倒灌 ，且

房顶漏水严重 ， 墙体开裂 ，

其 多 次 向 开 发 商 及 房 管 部

门反映未果，请求相关部门帮

助解决。

（值班记者 曾宪科）

缺德之人乱倒毒

———已深埋

市民陈先生反映，浉河区五星办

事处七里棚村六组耕地上被人在深

夜里倒上了化工厂有毒的土，气味难

闻，希望有关部门进行调查。

市长热线办接电后，立即安排浉

河区政府（电话：

6604760

）进行办理。

经现场查看，农药污染处为五星办事

处引资项目中南物流项目，现处于场

地平整阶段 ，

7

月

10

日夜不慎倒入

农药污染土，初步判断为“六六六”农

药污染土。 情况查实后，办事处当即

责成项目负责人尽快将

7

车污染土

处理好，消除负面影响。

7

月

17

日，

中南物流项目部按照农药污染土处

置要求，将该

7

车新土进行了深埋处

理。

面的全体闹罢工

———已复运

市民李先生反映，出租车司机因

气价上涨而罢工，现市民出行非常困

难，请求相关部门帮助协调解决。

市长热线办接电后，立即安排市

交通运输局（

6193158

）进行办理。 经

核实，

7

月

10

日上午

10

时左右 ，我

市中心城区部分出租车因加气站擅

自涨价陆续停运并围堵加气站，在当

晚

8

时

30

分市政府召开各相关部门

协调会后，

11

时

40

分车用天然气恢

复原价，出租车从加气站撤离，加气

站恢复营业，出租车复运。

小区电梯出故障

———已修复

息县息州豪府小区住户耿先生

反映， 该小区物业始终关闭电梯，在

业主的物业费已缴纳齐全的情况下，

仍拒绝开放电梯，为小区居民造成不

便。 请相关部门帮助解决。

市长热线办接电后，立即安排息

县政府（

5951071

）进行办理。经查，由

于息州豪府小区电梯出现故障，一直

处于维修状态，出于安全考虑，没有

开放使用。 因沟通不及时，部门业主

误认为是物业公司故意不开放电梯。

经工作人员与双方当事人沟通，息州

豪府物业承诺尽快修好电梯。 目前，

息州豪府小区电梯已修好并正常使

用。

黑网吧取缔又营业

———不允许

商城县刘先生反映，鄢岗镇车站

旁有一黑网吧，大量接受未成年人上

网，

4

月取缔， 但一星期后又重新营

业，希望相关部门严厉查处。

市长热线办接电后，立即安排商

城县政府（联系电话：

7921651

）进行

办理。经调查，今年

4

月，双椿铺镇工

商所执法人员配合政法委、 文化、鄢

岗镇等相关部门在此网吧当场扣押

了用于非法经营网吧的信号接收器

材，并将其取缔。

7

月

13

日，网吧当

事人到双椿铺镇工商所提出办理工

商营业执照，双椿铺镇工商所以提供

的前置审批手续不齐全，驳回了当事

人提出的申请，并责令其将相关手续

办齐全，取得营业执照后，方可经营。

目前，该网吧一直处于停业状态。

（值班记者 曾宪科）
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“创联”餐具卫生不达标

市卫生监督执法部门：限其 5天内整改到位
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信阳消息 （记者 曾宪科）餐

具关乎市民的健康问题 ， 但我

市个别品牌的餐具卫生不达标

被市民怨言。 这不，目前我市卫生

部门就查处了一家这类违规公

司。

前不久，市民熊先生反映，其

在北京路吃饭时， 餐馆使用的市

创联餐具消毒有限公司餐具卫生

不达标。

市长热线办接电后， 立即安

排市卫生局（电话：

6565098

）进行

办理。 经卫生监督执法人员

7

月

17

日至现场检查， 创联餐具消毒

公司存在以下问题：

1.

包装车间未

严格封闭， 防蝇纱窗未能正常使

用，并且有破损。

2.

未能严格执行

一洗、二清、三消毒、四保洁制度，

去渣清洗不彻底， 导致密封的餐

具有杂质异物。

3.

产品出厂时没有

配备专人进行质量检查导致沾有

血渍的消毒餐具进入市场。 针对

存在的问题， 卫生监督执法人员

当即对创联餐具消毒公司下达了

卫生监督意见书， 要求该公司

5

天内限期整改。 该单位负责人表

示将按要求积极整改， 直至符合

卫生要求。

7

月

22

日， 卫生监督执法人

员再次来到创联餐具消毒公司督

查整改落实情况。 目前，该公司工

作间已符合相关卫生要求。

楼下公共空间被占 业主维权怎么这么难？
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信阳消息（记者 吴楠）近日，

家住康诗丹郡的市民刘先生反

映， 康诗丹郡一期多处一楼业主

私搭乱建，改造墙体建筑结构，私

挖地下室进行扩建， 严重影响楼

房的整体安全， 并占用公共空间

搭建简易房， 对周围住户造成极

大影响。

对此， 记者电话联系刘先生

深入了解情况。 刘先生告诉记者，

他住在康诗丹郡

11

号楼二楼，目

前，他所在的一楼前的空地上，被

住在

7

号楼的一位业主私自搭建

了一间房子。 更加令人气愤的是，

这位业主同时还用不锈钢拉起了

一个小院子， 将楼下的公共空间

完全据为己有，严重影响了

11

号

楼业主的生活。 此外，搭建院子的

不锈钢则直接伸到了刘先生家窗

外， 刘先生表示对他家的安全也

造成了不小的影响。

为了解决

7

号楼业主这种乱

搭乱建的行为给其他业主带来的

麻烦，刘先生曾与他所在的

11

号

楼其他业主一起联名向物业反

映， 但是物业坚称自己仅有管理

权，没有执法权，并没有深入解决

问题。 “也向很多地方反映过，但

是问题一直没得到解决。 ”刘先生

无奈地说道。

眼看实在是没办法了，

11

号

楼的业主们只好联合起来， 自己

动手将

7

号楼那名业 主 乱建的

房屋拆除 ，谁知 ，这一行为也为

他们日后的生活带来了不小的

麻烦。 刘先生称， 从房子被拆除

后，

7

号楼的那名业主经常通过语

言对其他业主进行威胁， 扰得大

家生活不得安宁。 “弄成这个样

子，我都不想在这住了，现在都有

卖房子的念头了。 ”刘先生苦恼地

说道。

花钱买了房子，却住不安宁，

刘先生的遭遇看着确实让人心

急。 为了维护好广大业主的正当

权益， 希望有关部门能够及时为

他们解决问题，还他们一个正常、

安全的生活空间。


